

PSI

## Übernahme von Time-steps

**[06.02.2012] Das Schweizer Unternehmen Time-steps gehört ab sofort zum Berliner PSI-Konzern. Mit der Übernahme stärkt PSI sein Portfolio im Bereich energiewirtschaftlicher Lösungen.**

Der PSI-Konzern verstärkt sich durch die Übernahme des Schweizer Unternehmens Time-steps im Bereich energiewirtschaftlicher Lösungen. Time-steps hat sich auf integrierte statistische und mathematische Anwendungen für Energieversorger spezialisiert und bietet mit TS Energy eine Software zur Bewertung, Risikoanalyse und Optimierung von Energieportfolios an. Mit der Akquisition von Time-steps setze der Berliner Konzern PSI einen weiteren starken Impuls im Bereich der Smart-Grid- und Smart-Energy-Market-Aktivitäten, heißt es in einer Pressemitteilung des Unternehmens.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Smart Grid